



## **PLOUARZEL ● La médiathèque accueille la première projection du doc « Iroise sauvage »**

Vendredi soir, la médiathèque de Plouarzel a accueilli - à guichets fermés - la première projection du documentaire « Iroise sauvage » réalisé par Franck Gicquiaud, guide naturaliste et réalisateur de documentaires animaliers. Durant cinquante-deux minutes, les spectateurs ont été invités à une balade dans la biodiversité de l'Iroise, à une réflexion sur le rapport à la nature et l'avenir. Après la diffusion, un échange a permis de discuter des conditions de tournage, de biodiversité et d'environnement. Ce film est le fruit de près de trois années de tournage, d'écriture et de montage. La soirée s'est terminée par un moment convivial autour d'un petit buffet. À noter que la prochaine diffusion du documentaire « Iroise sauvage » aura lieu à Porspoder, au centre socioculturel Le Phare, le samedi 13 avril, à 17 h. Entrée libre.